

## **Beschluss:**

Die Vollversammlung bestätigt folgende Ausschussbeschlüsse:

### Beschluss des Kommunalausschusses vom 10.10.2019

1. Vom Vortrag der Referentin wird Kenntnis genommen.
2. Der Stadtrat stimmt der Beteiligung des GeodatenService München an der Implementierungspartnerschaft Masterportal zu und befürwortet diese ausdrücklich.
3. Das Kommunalreferat wird beauftragt, gem. Ziff. 6 des Vortrags der Referentin die Einrichtung von einer Stelle (1,0 VZÄ) sowie die Stellenbesetzung beim Personal- und Organisationsreferat zu veranlassen.
4. Das Kommunalreferat wird beauftragt, die dauerhaft erforderlichen Haushaltsmittel i. H. v. 95.180 € im Rahmen der Haushaltsplanaufstellung 2020 bei der Stadtkämmerei anzumelden. Im Ergebnishaushalt entsteht bei der Besetzung mit Beamtinnen/Beamten zusätzlich zu den Personalauszahlungen ein Aufwand für Pensions- und Beihilferückstellungen in Höhe von 40 % des Jahresmittelbetrages. Das Produktkostenbudget des Produkts 34511500 erhöht sich zahlungswirksam entsprechend.
5. Das Kommunalreferat wird des weiteren beauftragt, die dauerhaft erforderlichen Haushaltsmittel (Mitgliedsbeitrag) i. H. v. 6.000.- € im Rahmen der Haushaltsplanaufstellung 2020 bei der Stadtkämmerei anzumelden.
6. Der Stadtrat nimmt zur Kenntnis, dass die beantragte Stelle keinen zusätzlichen Büroraumbedarf auslöst.
7. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Beschluss des IT-Ausschusses vom 16.10.2019

1. Vom Vortrag des Referenten wird Kenntnis genommen.
2. Der Stadtrat stimmt der Weiterführung des IKT-Vorhabens „GeoPortal/  
Geodateninfrastruktur München“ (KOM\_ITV\_0053) zu. Das IT-Referat sowie das Kommunalreferat werden beauftragt, das IT-Projekt mit ursprünglicher Zielsetzung fortzusetzen. Das laufende IT-Projekt wird hierfür bis Ende 2021 verlängert.
3. Der Stadtrat beauftragt das IT-Referat und das Kommunalreferat, die weitere Vorgehensweise im laufenden IT-Projekt gemeinsam zu evaluieren und den Münchner Stadtrat in 2020 mit den Ergebnissen dieser Evaluation zu befassen.
4. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle, da der Stadtrat in 2020 gem. Antragsziffer 3 des Referenten erneut befasst wird.
5. Das IT-Referat wird beauftragt, die Geodateninfrastruktur München als Basiskomponente im Rahmen der Digitalisierungsstrategie der LHM zu etablieren, um diese als stadtweiten Standard für raumbezogene Informationen und Anwendungslösungen für die Referate und Eigenbetriebe zu verankern.